Sehr geehrter Herr Schumacher,

auf diesem Weg möchten wir uns nochmals ganz herzlich für das Kindersicherheitstraining bei Ihnen bedanken. Wir waren beeindruckt, von dem was Sie uns am vergangenen Wochenende vermittelten.

Durch Ihre professionelle aber dennoch einfühlsame Art die verschiedenen Themen Ihres Programms den Kindern nahe zu bringen, waren alle konzentriert bei der Sache. Das Gelernte war bereits nach wenigen Stunden abrufbar.

Der Wechsel zwischen Spiel und ernsthaftem Mitarbeiten fesselte alle Teilnehmer. Gekonnt wurden von Ihnen witzige Geschichten oder Anekdoten eingebracht.

Die Kinder waren mit so viel Spaß und Eifer dabei, dass einige schon vor Ende des Seminars nach der Auffrischungsveranstaltung fragten und am nächsten Schultag in den Pausen das Erlernte gemeinsam wiederholten und nachspielten.

Auch wir Erwachsenen waren derart begeistert, dass wir uns zu einem Erwachsenen-Seminar entschlossen.

Bei der Durchführung Ihrer Sicherheitsschulungen wünschen wir Ihnen weiterhin viel Erfolg.

Familie K.